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☆前回：第 14 回定例会（11/9）のまとめ 
第１４回定例会における全体会・部会の協議内容をまとめてみました。 

 

【定例会（前半）の振り返り】 

□地域共生社会推進室３名が参加（石田氏、楜澤氏、高松氏） 

 

＜開始前の連絡事項＞ 

議長からのコメント  

・本日は、「推進会議たより 18 号」のサブタイトルの一部変更承認 

を含めて最終確認になる。 

・11/18（木）に開催される市内 13 地区の交流会（リモート会議）

では、議題に『地域活動にかかる意見・要望・課題』がある。この

ことについて各部会で考えがあれば、部会で検討していただき、後

で聴きたい。 

【現在こんな感じを伝えようと思っています。】 

→「私たちが事業化を目指した「フレイル予防」を市の事業として

取り組み始めたことで継続・拡充が期待できること」「市民センタ

ー・地域共生社会推進室の方々が一緒に参画して課題解決に積極的

に取り組んでくれたこと」・・・など 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【議題】 

１．前回の確認 

＜資料 1＞第 13 回定例会議事録（案）･･･全体承認 

  

２．推進会議たより第 18 号について 

・トップページに記載しているバ－コードリーダー（ＱＲコード） 

の位置を変更する。→最終ページにＩＣＴ部会によるポータルサ

イトのスマホリリース記事があるのでここに移動。 

  ・記事内容は原案（資料２）のとおりで変更なし。 
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３．部会報告 

○健康増進部会 

健康ウォーキング（11/10 予定）・・・申込者 21 名→28 名 

○ＩＣＴ部会 

第 2 回スマホ教室(11/4 実施)アンケート集計結果 

※好評のため、第 3 回スマホ教室を 2/4（木）に予定 

 

４．SFC 学生との連携について 

  【ＩＣＴ部会に協力いただいている SFC 久松氏からの相談】 

今年度、久松さんはＳＦＣで高齢者の健康をテーマに活動する

『班』に所属しており、「湘南大庭で活動させていただける場がな

いか」との相談があった。 

＜内容＞ 

①懇談会場に参加することになった契機や、元気の秘訣、思い出 

話しなどをテーマに意見交換をしたい。 

②健幸かるた等のゲーム大会を企画し、実施することで秋山研究 

会で作成した健幸かるたや研究内容を知ってもらう機会にした 

い。 

上記について、年度内に 2～3 回できる機会をつくりたい。 

☆郷土づくりとして・・・健康増進部会の活動に近く、SFC 学生

との連携を前向きに考えていきたい。＝全体で承認 

 

＜今後＞ 

相談先には自治会や老人クラブなども想定されます。SFC 側に選

択権があるので、まずは郷土づくりとして「協力体制がある」こ

とを伝えます。返答については、時津委員を窓口なっていただき、

動きがあれば連絡をいただく形とする。 

   

５．全体集会について 

2 部構成 

○第 1 部・・・第 5 期推進会議の活動報告 

  ○第 2 部・・・テーマ、形式、発表者など次回に決める 

 

６．その他 

次回以降の予定 

・第 15 回（12/7）第１談話室 

＝全体集会第 2 部のテーマ・持ち方など 

・第 16 回（12/22）第１談話室 

 ＝全体集会開催の可否。回覧周知など 
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～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【部会検討（後半）】～当日の様子～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

～検討内容～ 

健康増進部会（委員 7 名＋市 1 名） 
 

（１）健康ウォーキングについて・・・11/10 予定 参加予定 28 名 

＝引地川親水公園とふるさとの森コース 

・実施要領確認 

・役割分担等の準備（3 グループで行動、安全・危機対応等） 

・参加者宛文書とアンケート確認 

・コースと参加者への説明準備（富士山ポイント、滑りやすい箇 

所、休憩など） 

 

（２）市への要望 

・路側帯の植栽の高さについての情報交換 

 

（３）健康なんでも相談 

・中北薬品（株）は、まちづくり（地域貢献事業）の健康測定実 

施が可能（地域共生社会推進室の石田氏のご尽力） 

→次回(12/７)実施時期・会場等を検討 

 

助けあい・支えあいの地域づくり部会（委員 5 名＋市 1 名） 
 

（１）たより 18 号について 

・部会長がまとめた記事を承認 

○病院無料送迎バスの案内について 

○イオン藤沢店・ライフピア専門店との打合せについて 

 

（２）全体集会について 

・推進会議でやってきたことへの評価と要望を聴きたい。 

 

健康増進部会  ＩＣＴ部会  地域づくり部会  
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（３）イオン藤沢店舗内でのイベントについて 

  ・1 月末までに詰める＝障がい者施設は販売スペースがあるなら店 

を出したい。 

→イオンと障がい者施設の繋ぎをどうするか？活動時間帯の検 

討（推進会議は後方支援で！） 

 

 

ＩＣＴ部会（7 名＋市 1 名+ＳＦＣ久松さんオンライン参加） 

 
（１）スマホバージョンポータルサイト（皆で見て確認して欲しい） 

・ポータルサイトの改善点 

→文字が見えにくい。カレンダーが見えない等 

・“地域コンテンツ”は「地域情報」の方が分かり易い 

 

（２）全体集会について 

・全体集会（ｚｏｏｍ参加）ネットの環境が未完成で途中で切れ 

たりトラブルが発生しそう。 

 

（３）市への要望について 

・ＩＣＴの環境づくりを整えて欲しい（例：市民センター内何処  

でも Wi-Fi が使えるように） 

→11/18 の交流会で要望として伝える。 

 

（４）次回の「スマホ教室（フォローアップ）」について 

・2/8 に 3 回目を予定 

・第 1 回目に参加した人に声をかける 

・内容は要検討（久松さんにも協力していただけるか？） 

・参加希望者のみ住所を聞いてハガキで知りたいことを聴く 

 

 

以 上 


